



SCHOENSTATT
CÓRDOBA ARGENTINA
Santuario de la vida y esperanza



CORRIENDO
CON FRANCISCO
MARATÓN SOLIDARIA 2013



SCHOENSTATT
CÓRDOBA ARGENTINA
Santuario de la vida y esperanza

Presentación Institucional

El **Movimiento de Schoenstatt**, inspirado por el mensaje de nuestro Papa Francisco, busca dar una respuesta a las desigualdades sociales. Es por eso que nace el **Maratón Solidario “Corriendo con Francisco”**, destinando lo que se recaude en la construcción de un módulo (Aula, baño e instalaciones básicas) para el **Centro Educativo Complementario José de Nazaret**, ubicado en el humilde Barrio de Dr. Cocca en la ciudad de la Calera. Este centro educativo actualmente ya alcanzó el desarrollo del primer módulo donde hay un Jardín de Infantes y se realizan actividades con los jóvenes del lugar. El proyecto es sumamente interesante especialmente por el impacto social que esto genera sobre la población y como se impulsa el crecimiento y desarrollo de los menos favorecidos.

A continuación podrá encontrar en esta carpeta los siguientes puntos:

- El Proyecto Solidario
- Etapas del Proyecto Solidario
- El Maratón
- Circuitos e Inscripciones



SCHOENSTATT
CÓRDOBA ARGENTINA
Santuario de la vida y esperanza

El Proyecto Solidario



El Centro de Formación Complementaria José de Nazareth (CECJN) fomenta y complementa el desarrollo y formación personal e integral de niños y jóvenes, regalando un espacio de contención donde se les brinde herramientas de superación personal, para que lleguen a ser personas libres y autónomas con una marcada cultura y ética del trabajo, a través de la pedagogía del Movimiento Apostólico de Schoenstatt.

El CECJN está ubicado en la localidad de La Calera, Barrio Dr. Coca, en terrenos donados por la Municipalidad de la misma localidad. Allí funciona por la mañana un Jardín de Infantes Maternal que trabaja con los niños y sus familias, y por la tarde y el Club de Niños con el fin de generar y dar respuestas integrales a las principales problemáticas del barrio.

El objetivo principal es colaborar en la formación de niños y jóvenes, procurando generar y dar respuestas integrales a las problemáticas de la falta de recursos y la educación con el objetivo de eliminar y quebrar la brecha educacional que aqueja a la Argentina actual. Es importante destacar que trabajamos en la capacitación y formación integral de los alumnos y, a través de ellos, también de sus familiares, porque estamos convencidos que solo desde el trabajo mancomunado y colaborativo entre nuestra institución y las familias, es posible el desarrollo de personas íntegras capaces de adaptarse a los cambios y exigencias de la sociedad.

Hablamos de un proyecto comunitario porque fomentamos el protagonismo de los padres en la educación de sus hijos.



Video Institucional
Fundación 180



Etapas del Proyecto Solidario

1. Etapa alcanzada: Jardín de Belén - En ejecución desde 1999

El Jardín de Infantes “Jardín de Belén” constituye la primera etapa de realización del Centro de Educación Complementaria José de Nazareth. Éste tiene como objetivo brindar además de la educación básica formal obligatoria a los más pequeños y necesitados, una formación integral y una contención a los alumnos y sus familias, para mejorar la calidad de vida de las personas y contribuir a disminuir las desigualdades económicas, sociales y culturales.

El Jardín de Belén cuenta actualmente con dos docentes rentadas y con un pequeño grupo de voluntarias que aportan desde distintas áreas todo lo necesario para el funcionamiento del mismo. Se desempeñan como auxiliares en la tarea docente, dando clases de inglés y de Educación Física. Asimismo, se ocupan de otros proyectos puntuales dentro del Jardín, ya sea la organización de talleres para padres y un ropero comunitario.

2. Segunda etapa del Proyecto: Club de Niños

Identificamos al arte y al deporte como herramientas de Inclusión social, como medios universales de comunicación, de expresión, de creación de identidad colectiva, como herramientas que traspasan todas las fronteras y que sirven para fomentar valores fundamentales para la construcción de una comunidad sana: esfuerzo, superación personal, contacto con uno mismo, colaboración, autoconfianza, identidad grupal, capacidad de interactuar con el entorno, etcétera.

En este marco, por la tarde, funcionara el Club de Niños, en el cual se dictaran talleres de pintura, canto, expresión corporal y teatro. Asimismo, se dictarán clases de fútbol, básquet, entre otros deportes, lo que contribuirá a la contención de los niños y les dará la posibilidad de desarrollarse en plenitud mediante la educación física y la práctica de juegos en equipo.

Respondiendo a las necesidades del lugar también se incluirá Apoyo escolar y Club de Lectura, a fin de enfrentar uno de los problemas más grandes del lugar: la deserción escolar y la repetición.

3. NUEVA ETAPA A ALCANZAR:

Esta es la etapa donde actualmente estamos apuntando. Animados por el éxito obtenido en las primeras etapas queremos ir por más y este evento promueve la realización del mismo.

Concretamente queremos **construir el segundo módulo educativo** (ver detalles abajo), una tipología mejorada de la estructura construida en la primera etapa, desde el cual queremos **incluir a los niños de 9 a 12 años** para que también gocen de los beneficios de este Centro Educativo. Acompañarlos en su desarrollo educacional es crucial para potenciar los conocimientos que hoy adquieren desde los colegios Públicos. Y no solo este proyecto contempla la construcción de este lugar sino también la puesta en marcha de actividades para los mismos. Nuestro anhelo es no solo brindar un abanico de opciones deportivas, recreativas y distintos medios para incentivar la creatividad, sino desde temprana edad incentivarlos a alcanzar grandes ideales y forjar en ellos un fuerte deseo de sobrepasar la realidad donde han nacido.

Usted apoyando este Maratón Solidario está directamente promoviendo en que una gran cantidad de niños alcancen lo que muchos de ellos hoy sueñan, porque estamos convencidos que la educación es un gran paso a la libertad y usted la promueve desde el más mínimo aporte que haga en este hermoso proyecto.





El Maratón

El Maratón Solidaria “Corriendo con Francisco” se soñó con dos fuertes ideales:

- Unirnos por una misma causa solidaria.
- Y compartir una experiencia deportiva y saludable entre todos.

El Maratón se llevara a cabo el 17 de Noviembre del corriente año y tendrá tres carreras: **Caminata 1K, 5K y 10K**, permitiendo una gran variedad de niveles de corredores y por ende una mayor participación. El circuito se realizara en Parque las Heras o también conocido como Paseo del Ciclista. El remodelado lugar de la costanera sumado a la decoración que realizaremos en torno a este Maratón, hacen de este Circuito un lugar único para correr y disfrutar a la vez entre amigos y familia.



Nota: Mapa Online ><http://goo.gl/maps/2GN9Z>



SCHOENSTATT
CÓRDOBA ARGENTINA
Santuario de la vida y esperanza

Circuitos



Caminata 1K

Contribución \$40

Pensado como una instancia más para no dejar de sumarse y colaborar en el proyecto Solidario, la caminata de 1K nos invita a ayudar y al mismo tiempo a disfrutar de ese día paseando por el Parque las Heras. Este circuito es participativo, aporta al proyecto solidario y no incluye remeras.

5K

Contribución \$70

Este circuito participativo te anima a pegar un salto y recorrer la renovada Costanera. Premiación de los primeros 5 puestos. Recuerda que los primeros 200 inscriptos reciben de regalo la remeras oficial del Maratón! no te la pierdas, inscribite ya!.

10K

Contribución \$90

Porque el mundo nos anima a desafiarnos cada día mas, con alegría anunciamos el Circuito de 10K para aquellos corredores que quieren correr por un mundo mejor!. Premiación de los 5 primeros puestos por categoría Mujeres y Varones. Incluye remeras oficial del Maratón los primeros 200 inscriptos, no te duermas!.

Inscripciones

Puedes inscribirte Online o de manera presencial desde nuestra página en la sección **Inscripciones**:

www.corriendoconfrancisco.org/inscripciones.html

Medios de Pago online:





SCHOENSTATT
CÓRDOBA ARGENTINA
Santuario de la vida y esperanza

Esperamos que puedas sumarte a apoyarnos en esta gran iniciativa solidaria, y juntos poder culminar con la construcción del 2º modulo del centro de educación complementaria de la Calera.

El aporte que hagas por más pequeño que sea es un gran paso hacia un País con mejores oportunidades, para esos jóvenes, es ayudar a la dignificación de nuestra sociedad.



¡Muchas gracias!



SCHOENSTATT
CÓRDOBA ARGENTINA
Santuario de la vida y esperanza